
集計番号

【1】
【区長】アンケート集計

問１　地区を教えてください

回答数 温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計 回答率

回答数 3 10 13 6 4 3 19 8 12 4 15 2 99 77.3%

回答率 60.0% 71.4% 100.0% 100.0% 80.0% 60.0% 73.1% 88.9% 70.6% 57.1% 78.9% 100.0% 77.3%

問２　開催についてどう思うか

温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計

賛成 1 1 0 2 2 1 7 0 2 0 2 0 18

反対 0 7 8 4 2 1 10 7 10 3 10 1 63

どちらでもない 2 2 5 0 0 1 2 1 0 1 3 1 18

賛成割合 33.3% 10.0% 0.0% 33.3% 50.0% 33.3% 36.8% 0.0% 16.7% 0.0% 13.3% 0.0% 18.2%

反対割合 0.0% 70.0% 61.5% 66.7% 50.0% 33.3% 52.6% 87.5% 83.3% 75.0% 66.7% 50.0% 63.6%

どちらでもない割合 66.7% 20.0% 38.5% 0.0% 0.0% 33.3% 10.5% 12.5% 0.0% 25.0% 20.0% 50.0% 18.2%

問３　賛成の理由（複数）

温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計

健康増進 1 1 2 1 5

親睦 1 1 2 2 7 2 1 16

ストレス解消 1 2 3

その他 1 1 2 4

その他の意見

・開催には賛成だが、地区民の一部、役員の負担にならない工夫が必要。

・継続する工夫が必要。青壮年団、区長、体育委員の賛同を得られる方での会合が必要。

・開催には賛成であるが、参加者確保に問題がある。

・参加者確保や役員の負担など反対の理由はあるが、行事をなくすのは簡単だが、新たに始める或いは続けることは難しい。無理はせず、楽しむことで続けてほしい。

・地域の活性化のために必要。
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問４　反対の理由（複数）

温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計

参加者確保 7 7 4 1 10 7 8 3 8 1 56

負担集中 4 8 4 1 1 10 7 8 3 8 1 55

地区体育祭 1 2 7 3 2 4 19

その他 2 3 1 3 2 1 12

その他の意見

・何年も開催していないため。

・区長というだけで一方的に損をしてしまう。

・ゲートボールやソフトバレー、スポ少の交流大会（既存）を同一日に行ってはどうか。そうすれば、広い年齢層が集まると思う。運営は大変だと思うが。

・行政としては地域交流を目的としていると思うが、やらされ感が否めない。行政のマスターベーション。どれだけの市民が楽しみにしているか疑問である。

・新型コロナが完全に収束していないため、中止したほうが良い。

・自由参加の行事のはずが、強制参加になっている。

・役員と一部の人のみしか参加していない。

・選手集めが困難。

・各地での体育祭を開催しているのだから、市民体育祭は不要。

・各地区対抗で選手を出して競争する形では参加者が出てこない。競技性の低い種目で誰でも参加できるようにするか、人の集まりやすいイベントやアトラクションなどを混ぜ祭りにする方が良い。

・健康増進を目的としていると思うが、普段から運動をしていない人にとってはケガのリスクのほうが高い。

・区費不足。

・地区内の運動会も中止される中、市民を一か所に集めて体育祭をすることに意味はない。

・対象地域が広すぎて区民としては参加意識が希薄。

・地域体育祭に積極的な地区に予算を分配するなどしたほうが良い。

・地区間の打ち合わせにも時間がかかり、無駄。

・体育祭開催にあたって、準備に係る労力が非常に多い。

・他地区との親睦にならない。
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問５　どのような形であれば、開催に賛成できるか（複数）

温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計

半日開催 0 1 4 0 1 0 2 1 1 0 5 0 15

競技性低下 1 2 1 0 0 1 1 1 1 1 3 0 12

どのような形でも開催に賛成できない 1 5 6 3 0 1 8 4 8 3 4 2 45

その他（賛成) 0 0 1 0 1 0 0 0 0 0 0 0 2

その他（反対） 0 1 1 1 0 0 1 2 0 0 1 0 7

その他の意見（賛成意見）

その他の意見（反対意見）

問６　代替え案（複数）

温泉地区 山方里方地区 本荘地区 新郷地区 北潟地区 波松地区 金津地区 伊井地区 坪江地区 剱岳地区 細呂木地区 吉崎地区 合計

スポーツフェス 2 1 1 1 5

様々なスポーツが体験できるイベント 1 2 2 5 1 1 2 1 15

ヨガ・ピラティスなどのフィットネスイベント 3 1 1 1 6

ニュースポーツイベント 1 1 1 1 4

ウォーキングイベント 1 2 4 1 1 4 1 2 1 17

アスリートを招いたトークショー 2 2 3 1 1 9

競技力向上のためのスポーツ教室 1 1 1 3

その他 2 1 1 1 5

その他の意見

・種々のスポーツ競技があり、参加したい種目に出る、自由参加型を望む。

・無理にイベントを開催する必要はない。何か開催すると区民の一部や役員に負担が集中する。

・市民体育祭が後々につながるイベントとは思えない。税金の無駄遣い。

・健康のための運動会を目指してほしい。

・一部の地区民・役員への負担もあるが、地区内のまとまりが弱く、参加者がそもそも集まらない。

・世代別に、高齢者：ウォーキング、グラウンドゴルフ、ゴルフ　青壮年：テニス、ソフトテニス、バドミントンなどはどうか。

・高齢者、子供が参加できるイベントが望ましい。

・競わず、健康のために行う。

・区長に強制・半強制的に協力させるイベントすべてに反対。体育祭を開催したいなら、賛成した区のみで行うべき。

・地区体育祭があるので、同じようなイベントは不要。参加者も同じになっている。

・地区体育祭があるので、違った競技で高齢者も参加できれば。

・参加希望者のみが参加すればよい。希望しない人を強制的に参加させるのは筋違い。

・競技種目を変更しても、地区体育祭が市民体育祭の予選になってしまう。

・地区ではなく、個人参加できるイベントにするべき。

・市長の考えている竹田川沿いを歩いてもらう街づくりの観点から、過去やっていた竹田川段ボールレースのような竹田川をメインにした納涼祭などはどうか。

・北陸新幹線開業につながるイベントに移行したほうが良い。
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問７　市民体育祭に関する自由意見

・人口減少、少子高齢の中で、旧態依然の体育祭は時代に合っていない。

〇開催に肯定的な意見
　【地域間の親睦に関する意見】

・市民体育祭は、市民が年に一度一堂に会することに意味があり、恒例行事を行うべき。

・自分の参加競技のみ参加して帰ってしまう。常駐して応援する人がほとんどいない。

　【参加者に関する意見】

・参加を地区民に無理やりお願いしなければいけない。一部の人の負担増大など、メリット以上にデメリットが多い。

〇開催に否定的な意見

　【市民体育祭に関するその他の意見】

・世の中が変わってきている中、行事も見直す時期が来たのだと思う。

・一部のやりたい人のエゴを全市民に押し付けるのはやめてほしい。

・全市民を対象とするのではなく、特定の人を対象に開催すればよい。

・参加したくない人を無理に参加させるようなイベントは賛成できない。

・参加している人は、いつも決まっている（役員等）。嫌々参加している。

・新型コロナウイルスも完全になくなったわけではない。また、６年間開催していないため、市民の意識も低下しており、開催するべきではない。

・交流が減ることは活性化に向かわない。

・旧金津町、旧芦原町との融和を図ることは大切だと思う。古い考えだが、あと数年開催して効果を検証しても良いと思う。

・今回のようなアンケートは良いと思う。市民の声を取り入れていってほしい。

・従来の体育祭は、スポーツのできる人にとっては有意義と思われるが、苦手な人にとっては二の足を踏む。特定の人、地区のためのイベントになっている。

・人数・年齢を制限して参加者を集めるような体育祭より、自由度を高めだれでも参加できるイベントに変えた方が市民全体が楽しめると思う。

　【コロナウイルスに関する意見】

・参加者確保と役員負担が大きいため現状のままでは難しい。

・少子高齢状態で参加者を確保するのが難しい。

　【地区体育祭に関する意見】

・地区体育祭ですら、参加者が確保できず、時間短縮、競技性の低い種目を実施した。市民体育祭ではなく、地区体育祭に補助をしたほうが良い。

・地区体育祭で十分。

・新型コロナが落ち着いたから再開するというのは安易すぎる。

・市民一人一人が市民体育祭の参加に積極的なのか。高齢者が多数を占める現在、これまでの形式が夢物語。時代の変化を認める必要がある。

・旧芦原・旧金津の親睦が薄れるので、どんな形でも開催した方が良いと思う。

　【市民体育祭に代わる新たな提案】

　【開催内容を見直したうえで、開催に賛成する意見】

・市民体育祭には賛成だが、少子高齢に伴い選手確保に役員が苦労する。

・規模を縮小すれば。

・市民を交えて検討するべき。

　【その他の意見】

・無駄なことに税金を使わないでほしい。

・伝統だからという理由で続けようというのは通じない。

・市民体育祭を開催するのであれば、ゲーム感覚で気軽に参加できる内容に移行した方がよい。

・現在の形態でなくても、プロスポーツイベントに市民がこぞって応援する等スポーツに関心を持てば自然と参加するようになると思う。


